



CONFERENCIA DE LA ACTIVISTA PRO-DERECHOS DE LAS MUJERES EN IRÁN, SUSSAN TAHMASEBI

Organiza: La Sección de Derechos Humanos del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza junto con Amnistía Internacional Zaragoza.

Ponente: *Doña Sussan Tahmasebi* (Directora del programa regional MENA/Asia dentro de la Red Social Internacional de Acción Civil; es cofundadora de Capacitación e investigación civil iraní. Fue galardonada en 2010 con el premio de honor de Human Rights Watch por su excepcional activismo. En 2011 fue nombrada por la revista Newsweek como una de las 150 mujeres que Agitan el Mundo).

Lugar: Salón de Decanato (Planta 2ª).

Fecha: 7 de mayo, jueves.

Hora: 19:00 horas.

Plazas: Limitadas al aforo.

Entrada: Libre.

La ponente abordará la situación vigente en Irán respecto a la legislación discriminatoria de las mujeres iraníes en las leyes laborales y de reproducción forzosa. Como fundadora de la Campaña de Igualdad en Irán, relatará las diferentes iniciativas de activismo femenino -en un contexto local e internacional- para conseguir la paz y la seguridad de las mujeres a escala global, y denunciar la situación de las mujeres, principalmente en las zonas con conflictos abiertos. Añadirá a ello su experiencia en EE.UU. focalizada en mejorar los derechos infantiles, reproductivos y maternos en colectivos especialmente vulnerables, principalmente refugiados e inmigrantes.

Zaragoza, mayo de 2015.